
Cyril Brulé : je suis pour que ce projet s'implante. 
Nous sommes dans le  champ de l'économie que peut générer un type de tourisme 

intéressant: la rencontre des urbains (et des ruraux, qui bien souvent ont aussi perdu ce 

lien) et de la forêt, du paysage, de la "nature" au sens large. 
Mais visiblement pas sous la forme d'un parc d'attraction. 
Le Parc pourrait se servir de ce support pour promouvoir ses activités, distribuer ses 

connaissances naturalistes, et faire que cette tour, très fréquentée, irrigue tout le 

territoire du Parc. 
Sa forme n'est pas encore définie (l'investisseur fait dessiner, à chaque site, une tour 

différente, qui peut prendre la forme d'un oeuf, d'un cylindre, etc), si les conditions 

d'accueil sont bien étudiées: comment faire monter des milliers de voitures là-haut, 

travailler sur des navettes avec Autun et autres (comme ça se fait déjà pour les Settons 

en été), des parkings dessinés pour être au mieux intégrés au paysage (comme à 

Bibracte). 
Sur le plan économique, il faut bien sûr être vigilant sur les activités implantées en 

périphérie de la tour: café, restaurant, boutique; l'idéal serait que ces activités soient 

déléguées à des prestataires privés du Morvan. 
Il faut aussi penser au lien avec le tourisme sur Autun et tout le Morvan, c'est le boulot 

des agences départementales de tourisme, et de Bourgogne Tourisme. 
Bref, je pense que nous avons tous les outils pour accompagner au mieux ce projet porté 

par un investisseur qui donne beaucoup d'assurance; reste à trouver les conditions 

d'acceptation des habitants (de certains), en leur expliquant, en leur montrant le projet 

à tous les stades, pour éviter les fantasmes. 


